

unser

BEZIRK

Karies: Erfolge bei Vorbeugung

Karies ist noch immer eine verbreitete Zivilisationskrankheit - in diesem Bereich spielt gezielte Vorbeugung eine Rolle. Deshalb wurde im Jahr 2001 die Karies-Prophylaxe-Aktion „Apollonia“ ins Leben gerufen - ein gemeinsames Projekt der NÖ Gebietskrankenkasse, der Ärztekammer und des Landes.

In ganz NÖ wurden in den letzten

drei Jahren rund 55.000 Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren in punkto Zahngesundheit geschult.



Karis-Vorbeugung ist besonders wichtig.

FOTO: Perl

Die ersten Erfolge sind nun bereits in der Praxis sichtbar:

Nachfolgende Untersuchungen haben ergeben, dass die Anzahl der kariesfreien Gebisse von 49 Prozent (2001) auf 53 Prozent (2003) gestiegen ist. Langfristiges Ziel von „Apollonia“: Bis zum Jahr 2020 sollen 80 Prozent der Vier- bis Sechsjährigen kein Loch im Zahn haben! „Risikogruppen“ gilt es aufzufangen. Durch immer besser werdende, flächendeckende Prävention soll das orale Gesundheitsniveau der führenden europäischen Nationen wie z. B. Dänemark oder Finnland erreicht werden.